

# B 212neu: Gegner gründen Verein NW 2 12.03.09

## VERKEHR **VERSAMMLUNG AM SONNTAG – MITGLIEDER GESUCHT**

**DELMENHORST/NCH** – Die Interessengemeinschaft B 212 – freies Deich- und Sandhausen“ hat zur Unterstützung des Widerstandes gegen die geplante Bundesstraße den gemeinnützigen Verein „Interessengemeinschaft B 212neu e.V.“ gegründet und lädt alle Mitglieder und Interessierten zur Jahreshauptversammlung für Sonntag, 15. März, ein. Die Veranstaltung beginnt um 19 Uhr in der Gaststätte

Zum Lindenhof an der Stedinger Straße 24.

Zweck des Vereins ist die finanzielle und ideelle Förderung des Umwelt- und Naturschutzes sowie von Projekten zur Erhaltung und Schaffung einer menschengerechten Lebensumwelt, heißt es in der Einladung. Ebenso sollen Projekte zur Förderung einer menschengerechten Verkehrs- und Umweltplanung sowie zur Verringerung von

Lärm- und Schadstoffbelastungen gefördert werden.

Der Verein unterstützt auch Bürger, die ihre Rechte auf Beteiligung in Planungsprozessen zur B 212neu wahrnehmen. Der Schwerpunkt der Förderung liegt im Stadtgebiet von Delmenhorst und den umliegenden Gemeinden. Der Verein verfolgt gemeinnützige Zwecke und freut sich über Mitarbeit sowie Spenden.